



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

#### PE/003293-02

*Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. Luis Mariano Santos Reyero, relativa a qué acciones ha realizado la Junta desde mayo de 2018 para exigir al Gobierno central que lleve a cabo las obras de las carreteras N-621 y N-625, tal como se solicitaba en la proposición no de ley aprobada por las Cortes en mayo de 2018, así como si ha recibido la Junta alguna comunicación por parte del Gobierno central al respecto, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 428, de 2 de junio de 2025.*

#### PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita PE/003180, PE/003188, PE/003275 a PE/003286, PE/003288 a PE/003290, PE/003292 a PE/003294, PE/003310 a PE/003322, PE/003343 a PE/003356, PE/003358, PE/003395, PE/003402 y PE/003404.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de julio de 2025.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Contestación a la pregunta escrita número 3293 formulada por D. Luis Mariano Santos Arroyo Procurador del Grupo Parlamentario UPL-SORIA YA! de las Cortes de Castilla y León, relativa a las acciones que se han llevado a cabo para exigir al gobierno central las obras de conservación y rehabilitación de la N-621 y N-625.

Se ha recibido la pregunta escrita número 3292, con el siguiente contenido:

- ***¿Qué acciones ha realizado la Junta desde mayo de 2018 para exigir al Gobierno central que lleve a cabo las obras de conservación y rehabilitación integral de las carreteras N-621 y N-625 que vertebran la Montaña Oriental Leonesa, tal y como le solicitaron las Cortes en una Proposición No de Ley presentada por UPL que fue aprobada en mayo de 2018?***

***¿Ha recibido la Junta alguna comunicación por parte del Gobierno central desde mayo de 2018 relativa a la ejecución de obras de conservación y rehabilitación integral de las carreteras N-621 y N-625 a su paso por la provincia de León, y en caso positivo, cuál ha sido la contestación recibida?"***

Se comunica que la petición de intervención en las carreteras a que hace referencia la Pregunta ha sido objeto de debate en la proposición no de Ley nº 1315 aprobada en la Comisión de Movilidad y Transformación Digital de las Cortes de Castilla y León, en sesión de 28 de abril de 2025.



En cumplimiento de la Resolución aprobada, el Consejero de la Presidencia ha dado traslado el 6 de mayo de 2025 al Ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, así como al Ministro de Transportes y Movilidad Sostenible de copia auténtica de su contenido con el siguiente tenor literal:

*"Las Cortes de Castilla y León instan a la Junta de Castilla y León a que su vez inste al Gobierno de España a ejecutar, de forma inmediata, las labores de mantenimiento, reparación, saneamiento y, si fuera necesario, mejora de las carreteras N-621 y N-625, con especial atención al tramo que discurre desde la localidad de Cistierna a la de Riaño".*

Adía de la repuesta de esta Pregunta Escrita, no se ha recibido ninguna comunicación por parte del Gobierno Central.

Valladolid, a 27 de junio de 2025.

EL CONSEJERO DE MOVILIDAD  
Y TRANSFORMACIÓN DIGITAL,

Fdo.: José Luis Sanz Merino